

ABIERTO MEXICANO TELCEL

Motor Deportivo, Económico y Turístico de Acapulco

El Abierto Mexicano de Tenis, uno de los eventos deportivos más importantes de México y en América Latina, no solo destaca por su nivel competitivo de clase mundial, sino también por su impacto significativo en la economía, el turismo y la proyección internacional de Acapulco. A continuación, se presentan los principales indicadores de impacto de este evento:

1. Asistencia Total al Torneo

El torneo logró una asistencia récord de 89,000 personas, atrayendo a espectadores locales, nacionales e internacionales. Este flujo masivo de asistentes no solo llenó la sede de la Arena GNP Seguros, sino que también dinamizó las actividades económicas y turísticas de la región.

2. Impacto Económico Local

El Abierto generó una derrama económica de \$963,546,784 MXN, distribuidos en diversos sectores:

Gastos de asistentes, equipos y patrocinadores: Incluyen hospedaje, alimentación, transporte y entretenimiento.

Empleos generados:

701 empleos directos: Personal de logística, seguridad, hospitalidad y organización del evento.

1,071 empleos indirectos: Trabajos adicionales en hoteles, restaurantes, transporte y servicios turísticos.

Este nivel de actividad económica subraya el impacto positivo del torneo en la región, beneficiando a empresas locales y a la población trabajadora.



ABIERTO MEXICANO TELCEL

3. Ocupación Hotelera

El torneo impulsó significativamente la ocupación hotelera en Acapulco: 8 hoteles fueron reservados exclusivamente para el equipo organizador y los participantes del torneo.

Se registraron 3,725 noches de ocupación hotelera, lo que refleja una alta actividad turística en la zona durante el evento.

4. Cobertura Mediática Nacional e Internacional

El torneo tuvo una destacada presencia mediática que amplió su proyección global:

126 medios cubrieron el evento:

12 internacionales, posicionando a Acapulco como un destino de clase mundial.

114 nacionales, asegurando visibilidad en todo México.

5. Proyección Internacional del Evento

El torneo fue transmitido en 139 territorios, alcanzando una audiencia global de 25.1 millones de personas.

2,987 horas de transmisión en plataformas televisivas y digitales.

Este nivel de cobertura posicionó a Acapulco en los ojos del mundo, fortaleciendo su imagen como un destino turístico y deportivo de primer nivel.

6. Valor de Marca Neto

El evento alcanzó un valor de marca neto de \$60.1 millones de USD, consolidándose como uno de los torneos más importantes del circuito ATP y una plataforma clave para el patrocinio deportivo en México.



ABIERTO MEXICANO TELCEL

Resumen General del Impacto

El Abierto Mexicano de Tenis es mucho más que un torneo deportivo; es un motor económico y promocional para Acapulco, beneficiando:

El turismo local: Alta ocupación hotelera y dinamización de la actividad turística.

La economía regional: Generación de empleos y derrama económica significativa.

La proyección internacional: Posicionando a Acapulco como un destino de clase mundial.

Próxima edición 2025

La 32ª edición del Abierto Mexicano Telcel presentado por HSBC se celebrará del 24 de febrero al 1º de marzo de 2025 en la Arena GNP Seguros. Contará con la participación de figuras destacadas del tenis mundial, como:

- Alexander Zverev (Alemania, Ranking ATP: 2)
- Taylor Fritz (Estados Unidos, Ranking ATP: 4)
- Casper Ruud (Noruega, Ranking ATP: 6)
- Tommy Paul (Estados Unidos, Ranking ATP: 12)
- Holger Rune (Dinamarca, Ranking ATP: 13)
- Lorenzo Musetti (Italia, Ranking ATP: 17)
- Frances Tiafoe (Estados Unidos, Ranking ATP: 18)
- Ben Shelton (Estados Unidos, Ranking ATP: 21)

Con estos elementos, el torneo reafirma su relevancia deportiva y económica, consolidándose como uno de los eventos más importantes en la región y en el mundo del tenis.



MAJOR PREMIER PADEL

El Major Premier Padel en Acapulco es uno de los torneos más destacados del circuito internacional de pádel. Este evento de alto impacto reúne a los mejores jugadores del mundo, atrayendo a miles de espectadores. Su relevancia impulsa la economía local, fomenta el turismo y consolida a Acapulco como un destino deportivo de primer nivel.



EVENTOS MUSICALES DE ALTO IMPACTO

Los eventos musicales de alto impacto en Acapulco, como los conciertos de Luis Miguel, Gloria Trevi, Lucero y Mijares, y próximamente Alejandro Fernández, generan importantes beneficios para la ciudad. Impulsan el turismo al atraer visitantes nacionales e internacionales, reactivan la economía local con el aumento en ocupación hotelera, restaurantes y comercios, y fortalecen la proyección de Acapulco como un destino cultural y de entretenimiento de primer nivel. Estos eventos también fomentan la integración social y el disfrute colectivo, consolidando a Acapulco como un epicentro de celebraciones y experiencias únicas.



NUEVOS RESTAURANTES, BARES ASÍ COMO ICÓNICAS DISCOTECAS

Los nuevos restaurantes y bares como Praya, Muna, Fat Chow y Tony's Bistro, junto con discotecas icónicas como Baby'O y Ronin, impactan positivamente en la economía y el turismo de Acapulco. Estos establecimientos atraen a visitantes nacionales e internacionales, generan empleo y dinamizan la vida nocturna y gastronómica local. Además, fortalecen la imagen de Acapulco como un destino sofisticado y vibrante, contribuyendo al crecimiento del sector turístico y al desarrollo económico de la región.

